

**ABSTRAK**

**Rachma Amalya Fajar, 1940110068, Nilai-Nilai Bimbingan dan Konseling Islam Dalam Novel Hilda, Cinta, Luka, Dan Perjuangan Karya Muyassarotul Hafidzoh, Program Studi Bimbingan dan Konseling Islam (BKI), Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, 2023.**

Novel Hilda, Cinta, Luka dan Perjuangan menampilkan berbagai problematika kehidupan silih berganti dan dikemas secara apik serta menarik oleh penulisnya. Bagaimana para tokoh menghadapi permasalahannya sehingga dalam pengembangan ilmu konseling ada nilai-nilai konseling yang dapat peneliti temukan dan gali secara mendalam. Penelitian ini dilakukan guna untuk mengetahui, mendeskripsikan serta menangani permasalahan kehidupan dalam Novel tersebut dan mencari nilai-nilai bimbingan dan konseling Islam di dalam novel.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif, menggunakan analisis data dengan membaca secara heuristik dan hermeneutik yang merupakan bagian dari model membaca semiotik. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan teknik baca dan catat. Teknik baca dijalankan dengan memahami sumber utama penelitian. Tindakan selanjutnya yaitu mencatat dengan menginterpretasikan nilai-nilai bimbingan dan konseling Islam pada novel tersebut.

Hasil penelitian ini adalah : Hilda adalah seorang anak korban kekerasan seksual yang terus mencoba bertahan dengan berbagai ujian hidup yang menimpanya. Rasa putus asa yang dirasakannya membuat Hilda semakin ingin bertahan untuk menjadi manusia yang lebih baik lagi. Pengajaran spiritual yang dilakukan oleh para tokoh agar Hilda tetap bisa bangkit yaitu selalu mendekatkan diri kepada-Nya agar diberikan jalan terbaik dalam menuju ridha-Nya, kasih sayang dan empati yang diberikan oleh orang-orang sekitar kita dapat membuat kita menjadi pribadi yang lebih baik lagi. Nilai-nilai bimbingan dan konseling Islam yang terdapat dalam isi novel adalah a. Nilai-nilai bimbingan dan konseling yang berhubungan dengan Allah. b. Nilai-nilai bimbingan dan konseling yang berhubungan dengan diri sendiri. c. Nilai-nilai bimbingan dan konseling yang berhubungan dengan orang lain.

**Kata kunci :** *Nilai-Nilai Bimbingan dan Konseling Islam, Novel, Problematika Kehidupan*